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Compte-rendu 

Conseil d’établissement 

18 février 2025 / 18 heures / visioconférence 

 

Membres (cocher les membres présents) 

 

☒Isabelle Gaigeard, directrice 

☒Nataly Chantal, directrice-adjointe 

☒Claire Gource, enseignante 

☒Carolina Tentiu, enseignante 

☒Patrick Filmonor, enseignant et secrétaire 

☒Alain Boucher, technicien SDG 

 

 

☒Lara Rose, parent et présidente 

☒Marie-Pierre Lapalme, parent et vice-présidente 

☐Meryem Gueddari, parent 

☒Geneviève Huard, parent 

☒Irina Levisky, parent 

 

Invités 

 
 

 
 

 

No Points à l’ordre du jour Documents, notes et décisions Point(s) de suivi 
Responsable(s) du suivi 

Réalisation 

1. Ouverture de la séance  

 
Le quorum est atteint.  

Sans objet          -- 

Fait                     F 

Non fait              NF 
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No Points à l’ordre du jour Documents, notes et décisions Point(s) de suivi 
Responsable(s) du suivi 

Réalisation 

2. Mot de bienvenue et 
vérification des présences 

L’assemblée débute à 18h03 

 
 

 

3. Lecture et adoption de 
l’ordre du jour 

Mme Lara Rose procède à la lecture de l’ordre du jour suivie par la proposition 
d’adoption à l’unanimité 

 

  

4. Adoption du compte-rendu 
du 19 novembre 2024 

 

Adopté à l’unanimité 

  
  

5. Points de suivi  

 
 

 

  

6. Période réservée au public 

 
 

 
Aucune question du public 
 
 

 
 

 
 

7.  Pour approuver : 

 

 

   

 COSP  Le document a été présenté par Nataly et est adopté à l’unanimité.   

 Photos scolaires Le 2 octobre par la compagnie ‘’La boite blanche’’   
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No Points à l’ordre du jour Documents, notes et décisions Point(s) de suivi 
Responsable(s) du suivi 

Réalisation 

 
 
 

 
 

   

 Pour adopter: 

 

 
  

 Pour être proposé ou 
informé : 

 

 

  

 Service de garde 

 

Chaque semaine, les enfants ont présenté un carnaval de divers pays. Les 
activités de cuisine seront reprises après la semaine de relâche. Le service 
de garde sera fermé pendant la semaine de relâche à cause de manque 
d’inscription (une vingtaine d’inscriptions sur 42 qu’on devait avoir chaque 
jour.) Présentation du PAE par Alain. IL sera envoyé à tous les parents et ils 
pourront être informés de tout ce qui se fait au SDG. 
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No Points à l’ordre du jour Documents, notes et décisions Point(s) de suivi 
Responsable(s) du suivi 

Réalisation 

 Palier de services 2025-2026 
Présentation d’une vidéo expliquant les raisons de ce nouveau chantier sur 
l’organisation des services dans les écoles pour l’année 2025-2026 
 

  

 Changement de date du CÉ du 
22 avril 2025 

Changement adopté à l’unanimité. 
  

 Projet éducatif 
Petit résumé sur le travail fait par les enseignants sur la régulation des 
moyens lors de la dernière journée pédagogique institutionnelle.  
 

  

 Plan de lutte 
Le nouveau code de vie qui sera affiché dans l’école. 

  

 Code de vie 
Présentation du nouveau code de vie 

  

 Consultation sur les projets de 
politiques et d’abrogations 

Ce document a été rempli en CÉ. LE comité de parent a demandé d’apporter 
certains changements. (Les parents peuvent demander un remboursement si 
80% d’un cahier d’exercices n’est pas rempli. L’application de cette nouvelle 
politique est reportée d’un an. Les élèves qui doivent aller dans une autre 
école à cause d’une délocalisation de l’école, l’enfant aura une période de 18 
mois de gratuité au service de diner (pas de frais de service de garde sur 
l’heure du diner. 
 Politique relative à la contribution financière des parents et usagers 
(maintiens de la politique, car tout n’est pas clair. 
 

  

 Varia : 
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No Points à l’ordre du jour Documents, notes et décisions Point(s) de suivi 
Responsable(s) du suivi 

Réalisation 

8. Levée de la séance et date 
de la prochaine rencontre 

 

L’assemblée est levée à 19h35. 

La prochaine rencontre est le 29 avril 2025. 
  

 

 

  

___________________________      ____________________________ 

Isabelle Gaigeard,         Lara Rose,                            

Directrice          Présidente du CÉ 


